



1年学年通信

保護者版
2021.12.24



冬休みが始まります！生活リズムを大切に

保護者の皆様におかれましては、今日までの本校の取り組みに際し、ご理解ご支援を賜りましたことを御礼申し上げます。文化祭・体育祭に始まり、校内球技大会や、探究ではディベートなど、様々な行事や取り組みがありました。また東京オリンピック・パラリンピックに沸いた2021年は、私たちにとって、とりわけ思い出深い1年となりました。入学時を振り返ると、1年生は随分たくましくなったと感じています。冬休みは、復習や苦手克服の時間をしっかり確保するとともに、規則正しい生活リズムの維持に、ご支援をよろしくお願い申し上げます。インフルエンザやノロウイルスが流行しやすい季節でもありますので、健康管理に留意するとともに、外出の際には感染予防対策にもご留意ください。

2年0学期に向けて！1年休み～3月の過ごし方で3年間が決まる

2学期末考査後から2年生になるまでのこの時期は、2年時の成績、ひいては3年間の成績の伸びを決める大変重要な時期です。これは決して過ぎた表現ではないと思います。1年生の学習内容は、3年間の基礎となるものばかり。3年生の「1年のうちにしっかりとやっておけばよかった」という後悔の声をたくさん聞いてきました。2年生の学習をスムーズに進めるためには、この時期から来年度を見据えた学習が必要で、そういう意味では「2年0学期」とも呼ばれます。学習習慣の確立が不十分な場合は、この冬休みを最大最後のチャンスとして、ご家庭でもぜひ応援をおねがいします。冬休みの学習計画表が配付されています。ぜひ一度ご覧いただき、お子様のやる気にブーストをかけていただけたら幸いです。

スマホと上手に付き合おう 「つい見てしまっている」時間に注意

高校生にとってのスマホは、日常生活において必須アイテムです。スマホは学習に邪魔だと一蹴する時代は過ぎて、『朝日キーワード』には記憶アプリ「Monoxer」が紹介され、学習動画の視聴やスケジュール管理にスマホを用いる生徒も多くいます。一方で、デジタル・デバイスが記憶力や集中力、学力の低下をまねくと警鐘を鳴らす『スマホ脳』が話題です。自己管理ができたうえでの活用は大きな利をもたらしますが、ずるずるとスマホに「支配されている」のは考えもの。その動画は本当に「見たい」動画？と尋ねると、ほとんどの生徒は「違う」と答えます。冬休みは特に時間を意識して使用するよう、ご家庭でもご助言いただけましたら幸いです。例えば、勉強中は視野に入らないところに置く、学習中は預かるのも一計です。自己管理について、スマホについて、ぜひ話し合いの機会を持って下さい。

礼節と感謝の気持ちを大切に！

受験という戦いに向かう3年生に対して、この時期に必ず言うのは「感謝の気持ちを大切に」という言葉です。「周囲の人たちの支えで何とかつらい時期を乗り切ることができた！」と、多くの卒業生が口にします。「受験は団体戦」と言われるゆえんです。だからこそ自分を支えてくれる人たちに感謝の気持ちを持つとともに、周りの人達への思いやりや気配りを忘れてはならないと思います。時間や約束を守ること、モノを大切に扱うこと、他人には失礼のないように礼節をわきまえた言動をすること、挨拶をすること。これらはすべて他者への配慮が含まれます。そしてその気持ちが、学習に対して真摯に向き合う姿勢につながります。学習で伸び悩んでつらいときは「私ばかりが…」と思いがち。そんな時こそ周囲への感謝を口に出すことが大切であると、お子様には機会を捉えて何度もお伝えしたいと思っています。

12月～1月上旬の行事

日	月	火	水	木	金	土
19	20	21	22	23	24	25
				終業式	ホームPTA ①	
26	27	28	29	30	31	1
	ホームPTA②		学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日
2	3	4	5	6	7	8
学校閉庁日	学校閉庁日				始業式 校内実力テスト	
9	10	11	12	13	14	15
	数学 オリンピック					進研模試 大学入学共通テスト①
16	17	18	19	20	21	22
大学入学 共通テスト②						第3回 英語検定

今後の試験 手帳に記入して計画的な学習を

1月7日(金)	校内実力テスト
1月15日(土)	1月進研模試
2月5日(土)	駿台模試(希望者)
2月21日(月)～25日(金)	学年末考査
3月10日(木) 11日(金)	新2年スタディサポート

※冬休み中、何かありましたら学校(0767-52-3187)までご連絡ください。12月29日～1月3日までは学校閉庁日です。